

Trenor elige el terminal portátil MEMOR para TOPSHOP y TOPMAN

Resumen

El Grupo Trenor es un minorista de moda que cuenta con franquicias de diferentes tiendas de marca. La compañía que fue fundada en el año 2000, tiene su sede en Estocolmo, Suecia. Gracias al acuerdo que realizó con la compañía de moda Británica Arcardia Group Ltd., Trenor dispone de un amplio catálogo de diferentes marcas entre las que se encuentran las conocidas TOPSHOP™ and TOPMAN™.

El Reto

Las dos cadenas de moda, TOPSHOP y TOPMAN utilizaban un gestor de inventario que requería la inversión de mucho tiempo. Cada vez que se presentaba un inventario, un responsable de la oficina central tenía que generarlo mediante una aplicación integrada en su ordenador portátil además de otro terminal necesario para poder transferir los datos de manera inalámbrica, en cada una de sus tiendas. Una vez realizado todo este procedimiento, el inventario podía generarse.

La compañía quería simplificar el procedimiento así que empezó a buscar nuevas alternativas. Trenor consultó con uno de sus actuales proveedores BDG AB sobre la posibilidad de obtener una nueva solución que estuviera integrada directamente en las tiendas TOPSHOP y TOPMAN y que además, ésta fuera rápida, eficiente y de fácil gestión. Después de revisar detenidamente la situación con su socio, Delfi Technologies, BDG AB sugirió una solución portátil usando la combinación del software BDGRetail y el terminal portátil Memor de Datalogic. Trenor decidió probar la propuesta consiguiendo exactamente los resultados que estaba esperando.

La Solución

En la actualidad, cada tienda está equipada con los portátiles Memor. Los empleados tan solo tienen que marcar su código de identificación en el terminal portátil y dejarlo en su base para recibir los artículos más recientes. Una vez que la información se ha descargado, los empleados ya pueden escanear los diferentes artículos. Cuando todos los datos se han recogido, basta con dejar el terminal portátil Memor en su base para que automáticamente los transfiera al sistema ERP instalado en la oficina central. De esta manera, se completa el procedimiento completo de gestión de inventario en un tiempo récord a diferencia del sistema anterior.

Los Resultados

El terminal portátil Memor ha cumplido y sobrepasado todas las expectativas que la compañía tenía en relación a la gestión del tiempo, la seguridad y transferencia de datos entre el terminal y los servidores centrales; así como la fácil gestión de los productos registrados. Además y gracias a su gran capacidad de comunicación de red, el terminal portátil Memor ha eliminado todos los procedimientos previos que se necesitaban de un PC especial en las diferentes tiendas.

Staffan Nordensson, IT & Logistics Manager de Trenor AB, comenta. – Nuestra nueva solución BDGRetail y el terminal portátil Memor fueron implementados fácil y rápidamente en las tiendas. Hemos reducido nuestros costes de personal y el sistema de administración se ha simplificado de

manera considerable.

Cliente: Trenor AB

Sector/Sub-sector: Minorista

Aplicación: Gestión de inventario

País: Suecia y Dinamarca

Productos de Datalogic: Móvil portátil Memor

Socio de Datalogic: Delfi Technologies